

# FITUR 2014

Fotos | Eduardo Vilas y Uvepé

42

Durante el mes de enero se celebró en Madrid la 34 edición de FITUR, la Feria Internacional de Turismo española, uno de los principales foros mundiales de la industria turística. En esta cita estuvieron presentes más de 165 países, con una importante presencia de países de Iberoamérica que estuvo representada por 18 países, además de Portugal y una amplia representación de todas las Comunidades Autónomas de España.

Entre las muchas actividades desarrolladas en Fitur 2014 cabe destacar la celebración de la XVII Conferencia Iberoamericana de Ministros y Empresarios de Turismo, CIMET 2014, que tuvo como objetivo el estudio de la internacionalización de las pymes españolas del sector turístico en Iberoamérica.

A la cita acudieron los ministros de Turismo de Costa Rica, Allan Flores Moya; de Nicaragua, Mayra Salinas y de Paraguay, Marcela Bacigalupo, así como los viceministros de Turismo de El Salvador, Walter Hercilio Alemán y de Guatemala, Maruja Acevedo, además del secretario de Estado de Turismo de Portugal, Adolfo Mesquita Nunes.

Tanto las autoridades iberoamericanas como los empresarios españoles destacaron la importancia de la colaboración público-privada para el desarrollo económico en general y en particular del sector turístico.



